



Michael Chong, Minister of Intergovernmental Affairs and Minister for Sport (center), Tony Clement, Minister of Health (right of center), and Glenn Hart, Yukon's Minister of Community Services (second from left), are co-hosting their counterparts at the annual Federal-Provincial-Territorial Conference of Ministers Responsible for Sport, Physical Activity, and Recreation in Ottawa from June 21-22, 2006.

---

Michael Chong, ministre des Affaires intergouvernementales et ministre des Sports (au centre), Tony Clement, ministre de la Santé (à droite du centre), et Glenn Hart, ministre des Services aux collectivités du Yukon (deuxième à partir de la gauche), accueillent ensemble leurs homologues à la Conférence fédérale-provinciale-territoriale annuelle des ministres responsables du Sport, de l'Activité physique et des Loisirs, à Ottawa, les 21 et 22 juin 2006.